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晩春の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて、県高校総体の結果は既にご存知のことと思いますが、2 回戦で出雲高校に敗

れ二次ラウンドに進むことが出来ませんでした。前半は相手の蹴り込む作戦に苦しめ

られ、セカンドボールをほとんど拾うことが出来なく押し込まれる時間が続き、終了

5 分前にクリアボールを取られてサイドを崩され失点しました。後半、サイド攻撃が

徐々に機能しましたが、相手の速い寄せと粘り強い守備に阻まれシュートすることが

出来ませんでした。部員たちはどのような反省をして、課題を克服するための努力を

するか楽しみです。私が感じた選手権に向けての課題は、自らリズムを乱す無駄な

ファールを減らすこと ボールの良い受け方と運び方 負けない１対１ 切

り替えの速さ 判断・予測力を高めること等です。 

暑い中、保護者の皆様、ラグビー部員や登録外の部員に応援していただきありがと

うございました。保護者会、教え子（益高）から差し入れをいただきました。本当に

ありがとうございます。 

 
 

 人と動物の違いは多くありますが、“夢を持つ”ことはその一つだと思います。ど

のような人でも 夢 を持っていると思います。しかし、夢を持ち続け成功させる人

とそうでない人がいます。様々なことが考えられると思いますが、成功することが出

来るのは “どんな状況でも夢を諦めない” “現状に満足しない”人ではな

いでしょうか。夢を実現できない人に共通することは“人や環境のせいにする” 

つまり、思い通りにいかないと言い訳をしてしまう人です。また、向上心を持たない

で現状に満足する（安住する）人だと思います。 何事も思い通りにいかない と

考え挑戦することが大切です‼ （現実は思い通りにいかないことが多い） 

 ４日の日曜日９時から学校で講師を招き栄養講習会を行います。ご都合がよろしけ

れば保護者の皆様も参加して下さい。 

未来がどのようになるかは分からないけれど、予測す

ることはある程度可能です。これから挑む試験や試合

でどのような結果を得たいのか、そのためには何をど

うするとよいかを考え行動する人が可能性を広げる

ことが出来ます。自分の現状を明確に知ることです。

何が出来、何が出来ないのかを具体的に分析しましょ

う。 氣配りは人を成長させますよ‼ 


